



令和7年度 妻鳥小学校 学校だより 第20号

令和7年12月25日



笑顔さらさらえひなの子

一人一人がすばらしい成長をとげた 2 学期でした。

本当に早いものです。令和7年度2学期も、2025年も学校に来る日は今日で最後です。一人一人にとって、ご家族の皆様にとって、いい2学期だったでしょうか。楽しい思い出がたくさんできた年だったでしょうか。

1年間の中で、一番長い2学期。学校行事や生活科や社会科、総合的な学習の時間を中心にはじめ、多くの学習がありました。音楽会やマラソン大会などの行事を通して、練習することの大切さ、心を一つにすることのすばらしさを感じました。体験的な学習を通して、様々な人と出会い、多くのことを学びました。体や頭を鍛え、心を磨き、本当に実りの多い充実した2学期を終えることができました。

保護者の皆様には、音楽会やマラソン大会などの学校行事をはじめ、多くのご理解・ご協力をいただき心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

1年生ー初めての音楽会、マラソン大会、よく頑張りました。生活科の「あきのおもちゃランド」では、妻鳥保育園の園児の皆さんを招待して、楽しく遊んで仲良くなりました。

2年生ー生活科の「うごくおもちゃ」では、1年生を招待して楽しく活動していました。川之江図書館見学や校区探検もいい思い出です。九九の練習もよく頑張って歌に合わせてどんどん覚えていきました。

3年生ー社会科の学習で校外に出掛けました。木村チェーン、大王製紙、消防防災センターの見学やミツマタ大使との交流では、一人一人が学習課題を持ち、実際に見たり聞いたりしながら学習を深めました。

4年生ー総合的な学習の時間の福祉学習では、車いすの体験をしたり、障がいのある方と触れ合ったりしました。体験を通して、誰もが幸せに暮らせる町について考えました。紙のまち資料館の見学では、手漉きでハガキ作りに挑戦しました。

5年生ーなかよし集会では、「みんなが居心地のいい学校・学級って？」をテーマにした人権劇を全校に提案してくれました。「みんなが居心地のいい学校・学級にしよう。」という思いが伝わり、感動しました。堂々とした姿が頼もしかったです。

6年生ー陸上運動記録会やえひめいじめ stop ! デイ plus、親善音楽会では、妻鳥小学校の代表として、立派な態度で臨むことができました。研究会では、真剣に学ぶ姿がすばらしかったです。2回の職業交流会では、交流させていただいた方々の様々な考え方や生き方など、様々なことを学びました。

年末年始は家族で過ごす時間が多くなります。普段は忙しくてじっくり話をする時間が持てないご家庭も、ぜひこの機会に、子どもたちとの触れ合いを大切にしてください。

どうかご家族皆様で良いお年をお迎えください。

